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令和２年寄居町教育委員会 第１０回 定例会会議録 

 

招 集 期 日 令和 ２ 年 １０ 月 １６ 日 

招 集 場 所 鉢形城歴史館 

開会閉会の 

日 時 

開会   １０月２３日 午後２時４５分 

閉会   １０月２３日 午後４時０５分 

教 育 長 轟  和 男 

 

出   席   状   況 

席次番号 職      名 氏        名 適  用 

１ 委 員 杉 田 佑 美 出 席・欠 席 

２ 委 員 今 村 幸 男 出 席・欠 席 

３ 教育長職務代理者 清  水  幸 三 郎 出 席・欠 席 

４ 委 員 小 林 央 子 出 席・欠 席 

５ 教 育 長 轟  和 男 出 席・欠 席 

議 事 

参与者 

教 育 総 務 課 長 黒 瀨 和 俊 出 席・欠 席 

教 育 指 導 課 長 田 中 義 人 出 席・欠 席 

鉢 形 城 歴 史 館 長 

（生涯学習課長代理） 
石 塚 三 夫 出 席・欠 席 

書 記 教 育 総 務 課 河 邊 ・ 芝 﨑  

 

※ 新型コロナウイルス感染拡大防止のため、議事参与者の出席人数を必要最小限にして

開催しました。 
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日程第１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第２ 

 

 

 

 

日程第３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開  会 

 

 

前回会議

録の承認

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署

名委員の

指名につ

いて 

 

教育長報

告につい

て 

 

 

 

質疑等 

 

 

議  案 

第２５号 

 

 

 

 

 

 

 

 

○轟教育長 

令和２年第１０回定例会の開会を宣言します。 

 

○轟教育長 

日程第１ 前回会議録の承認について、前回会議録の内容等

について何かございますか。 

 

○委員全員 

なし 

 

○轟教育長 

なしの声により承認いただきましたので、前回署名委員とし

て指名された委員は署名をお願いします。 

【第９回定例会署名委員：今村委員・小林委員】 

 

○轟教育長 

次に日程第２ 会議録の署名委員を指名いたします。 

１番 杉田委員、２番 今村委員を指名します。 

 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第３ 教育長報告です。 

１ 学校訪問について 

２ 教職員のストレスチェックについて 

３ 県内における教職員の事故の多発について 

 

○委員全員 

なし 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第４ 議案第２５号 寄居町要保護及び準

要保護就学援助実施要綱の一部改正について を議題といたし

ます。事務局より説明をお願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

議案を朗読し、内容説明を行う 
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質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○今村委員 

 以下２点について質問 

１ オンラインで授業があった場合の通信費を補助するという

ことですか。 

２ ネットが使える環境がない家庭はどのくらいいますか。 

 

○黒瀬教育総務課長 

１ オンライン授業の通信費が補助の対象となります。また、

それ以外にも、家庭学習や宿題等に発生する通信料も補助の

対象となります。 

２ 全体の約２割、２００世帯程度にネット環境が無いという

現状です。 

 

○杉田委員 

 以下３点について質問 

１ タブレットを貸与する時は、最初から個人ごとに１台１台

タブレットが割り振られるのか、それともクラスもしくは学

校単位で決まった台数を児童生徒間で使いまわす形になるの

か、どちらでしょうか。 

２ このタブレットは臨時休業になった場合以外にも、普段か

ら自宅で使えるのですか。 

３ 導入費用を補助するなら、Wi-fiルーターを配布するという

手段もあると思いますが、それはどうでしょうか。 

 

○黒瀬教育総務課長 

１ タブレットには名前のシールを貼って、同じ子供がずっと

それを使い続けるという形を考えております。 

２ 普段から自宅で使用可能です。 

３ Wi-fiルーターの機器購入費以外にも、プロバイダ等に支払

う契約費用や通信料も補助の対象になりますので、それらを

補助するという事で考えております。 

 

○小林委員 

子供がタブレットを壊してしまった際に使えるような保険に

は入っていますか。 

 

○黒瀬教育総務課長 

タブレットはリース物件になり、故障した場合にはリース会

社が入っている保険が適用されます。 
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日程第５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議  案 

第２６号 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議  案 

第２７号 

（ 非 公

開） 

 

 

○轟教育長 

他にないようですので、可決することといたしますが、よろ

しいでしょうか。 

 

○委員全員  

賛成 

 

○轟教育長 

全員賛成ですので、議案第２５号につきましては、原案どお

り可決いたします。 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第５ 議案第２６号 寄居町教育振興に関

する補助金等交付要綱の一部改正について を議題といたし

ます。事務局より説明をお願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

内容説明を行う 

 

○委員全員 

なし 

 

○轟教育長 

ないようですので、可決することといたしますが、よろしい

でしょうか。 

 

○委員全員  

賛成 

 

○轟教育長 

全員賛成ですので、議案第２６号につきましては、原案どお

り可決いたします。 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第６ 議案第２７号 専決処理の承認を求

めることについて を議題といたします。 

この議案については、人事に関することになりますので、非

公開といたしますがよろしいでしょうか。 
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日程第７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

諸報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○委員全員  

賛成 

 

 

○轟教育長 

それでは、非公開とします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【非公開部分につき審議内容省略】 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 

○轟教育長 

議案第２７号につきましては、原案を承認することに決定い

たします。 

 

○轟教育長 

日程第７ 諸報告に入ります。教育総務課から報告をお願い

します。 

 

○黒瀨教育総務課長 

１ 工事費の支払いについて（３件） 

 

○田中教育指導課長 

１ 各学校の運動会・体育祭の完了について 

 

○石塚鉢形城歴史館長 

特にありません。 

 

○小林委員 

 以下２点について質問 

１ 学校遊具安全対策工事について、以前「検査済」のシール

を貼ってはどうかと言いましたが、今回はどうでしょうか。 

２ 学校における、新型コロナウイルスとインフルエンザの状

況はどうでしょうか。 

 

○河邊教育総務課主幹・田中教育指導課長 

１ 今回は改修工事だったので、改修の対象になった遊具につ

いては、「〇月〇日改修済」のシールを貼らせていただきまし

た。 
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日程第８ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行事予定 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

協議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 新型コロナについては、前回の定例会以降にＰＣＲ検査の

報告は受けておりません。インフルエンザも、まだ感染者は

出ておりません。 

 

○轟教育長 

次に１０月２４日から１１月末までの行事予定を別紙により

報告を願います。 

 

○黒瀨教育総務課長・田中教育指導課長・石塚鉢形城歴史館長 

「今後の主な行事予定」に沿って、各課から行事日程を報告

する 

 

○委員全員  

なし 

 

○轟教育長 

日程第８ 協議事項に入ります。 

協議事項１ 教育委員会の事務に関する点検・評価報告書に

ついて、事務局から説明をお願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

説明を行う 

 

○清水教育長職務代理者 

内容について、何点か指摘事項あり 

 

○轟教育長 

指摘をいただいた事項につきましては修正し、次回の議案時

にお示しします。協議事項１は以上といたします。 

続きまして、協議事項２ 寄居町同和対策審議会委員の推薦

について、事務局から説明をお願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

説明を行う 

 

○委員全員 

協議を行う 
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閉 会 

○轟教育長 

協議事項２は、杉田委員を推薦することといたします。よろ

しくお願いします。 

続きまして、協議事項３ 委員提案の協議事項について、委

員さんから何かございますか。 

 

○今村委員 

下記事項について報告 

１ 公共施設等総合管理計画に関する動きについて 

 

○轟教育長 

協議事項３を終了いたします。 

続きまして、協議事項４ 第１１回定例会の日程について協

議をお願いします。 

 

○委員全員 

協議を行う 

 

○轟教育長 

協議の結果、第１１回定例会は令和２年１１月２７日（金）

１５時００分より行います。以上をもちまして、本日の委員会

は閉会といたします。 

 


